
现场问卷调查结果



回应结果

公众参与论坛暨颁奖典礼

•总回应: 110



Q1:现时法例规管了13类建筑物的能源效益标准，例如包括商业楼宇、医院、
酒店、铁路车站等，但并未包括近年快速增长的数据中心。您认为是否须要
规管数据中心，以进一步提升能源效益?

是

89%

否

11%



Q2:现时法例规定了商业楼宇须要定期进行能源审核，但并未包括例如数据
中心、医院、铁路车站、机场客运大楼、文娱中心、室内运动场等。您认为
法例应否要求更多类别建筑物进行能源审核，以进一步提升能源效益?

91%

9%

公眾參與論壇暨頒獎典禮

是 否

是

91%

否

9%



0%0%

Q3:现时法例规定能源审核的周期是最少每10年进行一次。您认
为是否须要缩短能源审核的周期，以进一步提升能源效益？若是，
您认为最合适的周期为多久？
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Q4:你认为向公众披露建筑物的能源相关资讯(例如能源消耗量、能源审核结
果、主要耗能设备资讯等）是否可以促进节能?

91%

9%

公眾參與論壇暨頒獎典禮

是 否

是

91%

否

9%
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